

DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITORA

Daniela Ramírez Cervantes

COEDITOR DE FOTOGRAFÍA

Carlos Campos Rodríguez

COEDITORA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Abraham Esparza/Adela Celorio
 Aldo Hinojosa/Antonio Álvarez Mesta
 Angélica López/Cecilia Lavalle
 Edel Arzola Castañeda
 Fidencio Treviño/Gaby Vargas
 Marcela Pámanes/Nadia Contreras
 Pedro Antonio Hernández
 Saúl Rodríguez/Saúl Rosales
 Sergio Sarmiento/Vicente Alfonso
 Víctor Axcel Amarillas

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: Ronaldo Schemidit

La fotografía como termómetro social. El fotoperiodismo ha logrado cruzar la frontera del papel, de las pantallas y los soportes tradicionales, sin perder la contundencia de su vocación, ha logrado consolidarse como un lenguaje cuya estética, le permite ingresar a los salones del arte a través de ejercicios como el World Press Photo, un referente internacional del trabajo de quienes tras un lente, buscan retratar las realidades más densas y curiosas del mundo.

Desde que en la década de los cincuenta los fotógrafos neerlandeses Ben van Meerendonk, Bram Wisman y Sem Presser tomaron la decisión de internacionalizar el Cámara de Plata, antecedente de este certamen, la colección de imágenes que se han reconocido, han sido apreciadas por millones de espectadores en los cinco continentes, hasta llegar a los reconocimientos que actualmente se entregan: el World Press Photo of the Year, Asuntos Contemporáneos, Medio Ambiente, Noticias Generales, Proyectos a largo plazo, Naturaleza, Deportes, Personas y Noticias Puntuales.

México se ha inscrito en la historia del World Press Photo, no sólo como escenario, sino gracias a la lente de destacados fotógrafos que

han obtenido los primeros lugares en varias categorías a lo largo de un importante número de ediciones. La importancia social de esta galería, es invaluable desde toda perspectiva. Y ahora, gracias al Internet, el alcance de la selección fotográfica es difícil de medir, porque más allá de las cifras que miden los espacios donde año tras año llega la exposición, el número de público que la aprecia a través de un click, desde diferentes medios electrónicos, la hace una de las muestra más apreciadas en términos de espectadores.

Para esta edición queremos hacer un homenaje al premio de fotografía periodística más destacado de Siglo XX; que por ejemplo, llega a México gracias al trabajo del Museo Franz Mayer, y de ahí itineraria por varios espacios culturales del país. También los invitamos a hacernos llegar sus comentarios y sugerencias a través del portal siglonuevo.mx y de las redes sociales de la revista en Facebook y Twitter, donde tratamos de generar contenidos alternativos.

El equipo de Siglo nuevo, agradece a sus lectores este año de compañía, y les desea felices fiestas, y que el 2019 traiga a sus hogares, paz, bienestar y mucha lectura.